



NIEGA PACTO CON MORENA

Mis recursos son todos lícitos: Alito

JAVIER DIVANY

El líder del PRI dijo que son falsas las acusaciones por enriquecimiento ilícito y aseguró que los ataques contra el partido son porque no avalaron la reforma eléctrica

El presidente Nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que no tiene nada que esconder, ha actuado correctamente y cuenta con todas sus declaraciones patrimoniales, propiedades acreditadas y que todos sus recursos son lícitos.

En [entrevista](#) con *El Sol de México*, el líder del tricolor negó haber hecho algún pacto o acuerdo al inicio del sexenio con Morena. Dijo que "lo que les dolió" en ese partido es que no pasara la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Y ahora no pasaremos la electoral, por eso están desesperados", advirtió.

El líder del Revolucionario Institucional optó por no mencionar en la charla a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores. "No me merece ninguna opinión. Es una calamidad en ese gobierno que, además, ha atacado fuertemente, hace violencia política. Me ha atacado, me ha calumniado, me ha difamado, y no es correcto en un régimen democrático, sobre todo como una autoridad que fue electa", mencionó.

¿Niega completamente la acusación sobre enriquecimiento ilícito?

Sin lugar a dudas. Mi patrimonio está acreditado. No tengo nada que esconder y siempre estaremos en las autoridades jurisdiccionales para tener todo en regla, como lo hemos hecho en todas las declaraciones patrimoniales.

¿Hay algún tipo de venganza por parte

de un grupo en especial en contra del PRI o contra Alejandro Moreno?

Es que no es que sea sólo contra mí, es contra el PRI. Hoy anuncia, y es grotesco, a estas alturas, queriendo generar distractores; que si van a abrir el caso Colosio, que si los expresidentes son corruptos, que si el PRI... cuando este país se cae a pedazos. Más de 123 mil homicidios, más de cuatro mil secuestros, más de tres mil 500 feminicidios. No hay medicamentos en hospitales.

¿Qué tan grande es el desaire del PRI con el gobierno que ahora pareciera un ataque sólo contra el PRI?

Es que solamente le tienen miedo al PRI, porque saben que es un partido de 18 puntos que estamos creciendo. El PAN también 18; el PRD cuatro puntos, y somos una coalición. Va por México, de 40 puntos, mientras que Morena tiene 36, el PT tres y el Verde tiene cinco, son 44.

"Seis de Movimiento Ciudadano ¡Claro que estamos listos para ganar! Ésc es el miedo que tienen. Les vamos a ganar en Coahuila y en el Estado de México y les vamos a ganar la Presidencia de la República en 2024 y por eso están desesperados y salimos arriba en la Ciudad de México".

¿Existió algún pacto al inicio del sexenio con López Obrador o con Morena que les haya molestado, que no se haya cumplido?

Ningún pacto. No se hace aquí ningún pacto. Nosotros construimos acuerdos políticos a favor de México, somos respe-



tuosos de las instituciones. En el PRI siempre nos hemos apegado a la ley y al respeto máximo a nuestra Constitución, así que eso es lo importante.

¿Le preocupa que pueda ser detenido y llevado a prisión?

Yo no tengo nada que esconder, mi patrimonio siempre ha sido transparente, yo he actuado siempre con respeto a la ley. No tengo nada que ocultar, están mis declaraciones patrimoniales siempre con transparencia.

"Lo que ha quedado claro es que este gobierno nos quiere asustar, quiere aplicar el terrorismo ciudadano, psicológico, de no hablar, la autocensura para que nadie pueda decir nada. Y lo que está haciendo es que vean lo que le ocurre a un opositor: 'Esto le vamos a hacer a quien se ponga en contra del régimen'".

¿Todos los bienes exhibidos en videos, terrenos, recursos; todo lo que tiene actualmente es obtenido lícitamente?

Eso es todo una mentira, es una campaña de desprestigio para decir 'no conviene que hagan la coalición'. Lo que quieren es el descrédito, que es absolutamente falso. Tengo mis declaraciones patrimoniales hechas durante todos los años en que he sido servidor público.

"Están las propiedades legalmente, y el patrimonio que tengo fue adquirido desde antes que fuera yo gobernador".

"Lo que ha quedado claro es que este gobierno nos quiere asustar, quiere aplicar terrorismo"

JULIO CÉSAR MARTÍNEZ/ EL SOL DE PUEBLA



Alejandro Moreno se reunió con militantes priistas de Puebla